

Rencontre jeux traditionnels cycle 2

Date :

Jeudi 13 mars

Lieu de la rencontre :

Saint-Hilaire

Circonscription :

Tulle Sud

Référent :

M Murzin

Personnes présentes :

*M Donzeau, référent
USEP*

Activité :

Jeux traditionnels

Cycle :

Cycle 2

Effectif :

86 élèves

Cette rencontre « jeux traditionnels » a été organisée sur la matinée du jeudi 13 mars 2014 au stade communal de Saint-Hilaire Peyroux. Elle a regroupé les classes de CE1/CE2 des écoles de Favars, Saint-Mexant et Saint-Hilaire. Les classes ont pu s'affronter sur des jeux préparés en classe : la balle au capitaine, les 10 passes, le voleur de ballon et l'équipe fortunée. Cela a été l'occasion de réinvestir toutes les stratégies vues et inventées en amont tout en découvrant de nouvelles contraintes. Le soleil et la bonne humeur auront rendu cette matinée printanière très agréable.

